

Un estudio de Enfermería reclama mayor participación de las matronas en la promoción de la salud sexual y reproductiva

Me gusta

0

g+1

0

Share

4/12/2013 - 14:54



Puntúa la noticia :



Nota de los usuarios: - (0 votos)

Más noticias sobre:

España

Comunidad valenciana

Trabajo



Un grupo de trabajo de colectivos de Enfermería ha redactado un documento sobre la situación de las matronas que concluye que deben tener una mayor participación y liderar el desarrollo de actividades de promoción de la salud sexual, reproductiva y en el climaterio, en consonancia con las demandas de la sociedad y en el marco de las políticas globales de salud, según ha informado CECOVA en un comunicado.

VALENCIA, 4 (EUROPA PRESS)

En este documento han participado el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) el sindicato de Enfermería SATSE, la Associació de Comares de la Comunidad Valenciana (ACCV) y la Unidad Docente de Matronas de la Comunidad Valenciana y se hará llegar a la Conselleria de Sanidad para su toma en consideración.

Además, reclaman que lideren los programas de atención a la mujer y el recién nacido sano. Asimismo, en el ámbito legislativo pide legislar las funciones de las matronas acorde a las competencias profesionales; en el ámbito académico la planificación de una formación adecuada que garantice la actualización de los conocimientos de las matronas durante el periodo de desempleo, y el ámbito de la gestión garantizar "una atención eficaz, eficiente y de calidad", la gestión de los servicios que ofrecen las matronas a la población deben estar gestionados por matronas y éstas deben pertenecer al equipo directivo del Departamento de Salud.

Además, en el ámbito profesional se pide la actualización, control y vigilancia correcta de los censos colegiales de matronas, el control y vigilancia de los títulos de matrona expedidos por organizaciones extranjeras, combatir el intrusismo y la competencia desleal, entre otras.

En el ámbito laboral, se pide adecuar el ratio de matronas/población en España se iguale a los países de nuestro entorno, igualar su número en comunidades, así como la reconversión de plazas ocupadas actualmente por enfermeras generalistas por matronas, entre otras medidas.

Enlaces relacionados

El instituto de política familiar celebra la devolución en la eurocámara de un informe sobre salud sexual y reproductiva (22/10)

Espana suspende en salud sexual y reproductiva (26/09)

Juventudes Andalucistas se opone al nuevo plan de salud sexual y reproductiva que propone la ministra Ana Mato (20/07)

Gallardón se refiere a las medidas del Gobierno para garantizar la salud sexual y reproductiva (12/06)

(EUROPA PRESS COMUNITAT VALENCIANA)

VA SAN 20131204141429 AAM